

BOLETÍN No. 515 ->>

UAA recibió una donación de aproximadamente 600 mil pesos.

De nueva cuenta, la Universidad Autónoma de Aguascalientes pone de manifiesto los beneficios de la generación de estrategias de vinculación con diferentes sectores de la comunidad. En esta ocasión con la empresa Zeyco, que donó un microscopio estereoscópico y más de 10 mil tablillas con prótesis dentales, lo cual representa un valor cercano a los 600 mil pesos. Asimismo, se signó una carta de intención para la apoyo de proyectos de investigación y trabajos clínicos.

Durante el evento protocolario, el Rector Mario Andrade Cervantes, manifestó que esta gratificación fomentará el trabajo académico de los estudiantes y profesionistas de la UAA, además de beneficiar a los pacientes que recibe la Unidad Médico Didáctica, a través de su clínica de estomatología.

Por otra parte, comentó que estas acciones de trabajo en conjunto son necesarias para incrementar los beneficios en salud para la población de Aguascalientes, aún sobre los tiempos en lo que existe una precarización económica; por lo que agradeció el interés del grupo Zeyco por incrementar la labor científica, social y académica de la Autónoma de Aguascalientes.

En su momento, el representante de Zeyco, Juan Pablo Cepeda Anaya, externó que es de suma importancia extender la calidad académica en México, por lo que es necesario generar alianzas con las instituciones de educación superior para evaluar y demostrar la calidad de los productos y servicios del sector industrial y productivo.

De esta forma, explicó que se buscó laborar con una universidad que trabajara constantemente “para ser reconocida a nivel nacional por su calidad, innovación y compromiso con la sociedad, valores representativos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y del grupo Zeyco”.

Finalmente, el Decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León, abundó en que este equipo servirá para fortalecer las prácticas clínicas de los estudiantes y el servicio a la comunidad que ofrece este centro académico de la máxima Casa de Estudios del estado.

Cabe mencionar que durante la ceremonia de donación y firma de la carta de intención, estuvo presente el Presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA, Juan José Martínez Guerra, así como los jefes de departamento de diversas áreas médicas de este centro académico.

